

martes 4 de diciembre de 2018

Oropesa ultima las obras de rehabilitación del antiguo hospital

La intención es dotarlo de una instalación museográfica que ilustre cómo eran y qué función tenían los hospitales en la edad media y moderna



Eva Bellido // Benicàssim

Las obras de rehabilitación del antiguo hospital de Oropesa llegan a su recta final. El Ayuntamiento restaura el espacio con el objetivo de poner en valor el patrimonio arquitectónico local, en concreto, un edificio que forma parte del museo del municipio.

La intención es dotarlo de una instalación museográfica que ilustre cómo eran y qué función tenían los hospitales en la edad media y moderna, lo que enriquecerá la oferta de visitas guiadas que tiene la población.

La actuación cuenta con un presupuesto financiado por el consistorio que asciende a 58.594,49 euros, que fueron adjudicados a Miguel Palanques S.L.

La intervención consistió, en primer lugar, en la realización de unas catas arqueológicas que determinaron que había sido construido sobre un baluarte de la antigua muralla. Por este motivo, en la rehabilitación se ha conservado y también se ha dejado a la vista el tramo del viejo muro.

Visitas guiadas

El museo organiza visitas guiadas que tienen una gran aceptación entre los turistas y los propios vecinos, especialmente, en la época estival, por lo que se optó por la rehabilitación de antiguos espacios con el fin de ampliar y mejorar estas rutas.

“La concejala de Cultura, M^a Carmen Taulé, respaldada por el alcalde, Rafael Albert, y el equipo de gobierno, se ha volcado en conseguir que estas edificaciones puedan darse a conocer en breve”, según informaron fuentes municipales.

